
Д.Медведев: экологический мониторинг в России должен осуществляться практически повсеместно 

Written by Administrator
Thursday, 23 December 2021 10:26 - Last Updated Thursday, 23 December 2021 10:29

Мониторинг выбросов и поглощения парниковых газов в России должен осуществляться
практически повсеместно. Об этом заявил зампред Совета безопасности РФ Дмитрий
Медведев на заседании президиума Совета по науке и образованию. Он предложил
обсудить на заседании подготовленный проект, направленный на создание
национальной системы высокоточного мониторинга и утилизации климатически
активных газов. 

  

Подробнее: 
https://tass.ru/obschestvo/13250729?utm_source=yxnews&amp;utm_medium=mobile&amp;ut
m_
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